
 R３年度　 市立千葉女子バレー部　　活動報告

●関東大会　第８地区予選（４月）

１回戦 市立千葉 渋谷幕張

２回戦 市立千葉 千葉東

３回戦 市立千葉 千葉女子

準決勝 市立千葉 幕張総合

１年ぶりの公式戦。まずは大会ができる喜びや感謝の気持ちでいっぱいでした。

県大会へは地区から２チームしか行けないので、打倒幕総で臨みました。

チーム一丸となって試合をし、持てる力を十分に出しましたが、

あと一歩、強豪校の幕張総合には力及びませんでした。

幕総とフルセットの試合ができた喜びより、負けた悔しさが大きく、

次の総体に向けての糧となりました。

●総合体育大会　第８地区予選（６月）

１回戦 市立千葉 犢橋

２回戦 市立千葉 千葉経済

決定戦 市立千葉 千葉北

負けたら引退という緊張感のなか、今までの努力を信じて戦いました。

市千葉らしいバレーボールで、５年連続県大会を決めました！

県大会では、ベスト１６目指して頑張りたいと思います！！
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●総合体育大会　県大会（６月）

１回戦 市立千葉 木更津東

粘り強い木更津東に、こちらも粘りで負けないよう１本目から全力で行きました！

ラリーが長く続くことも多く、両チームの好プレーが目立ちました。

接戦になることを想定していたので、我慢強く集中して試合ができました。

このチームでの初めての県大会で初勝利☆　嬉しかったです！

２回戦 市立千葉 中央学院

練習試合では、勝てなかった格上のチーム。

でもそんなチームだからこそ、市千葉らしく粘って粘って、絶対勝とう！！

と、練習に励んできました。

持てる力を全部出し切って、このチームでの最高のバレーができましたが、

それを上回る中央学院のバレーが素晴らしかったです。

県ベスト１６の目標はあと少しのところで達成できませんでしたが、

３年生の活躍が素晴らしかったです！すごくアツく良い試合でした！

引退する３年生は、自信を持って次のステージでも頑張って下さい☆

何事にも一生懸命な３年生でした☆ 毎週,どこでも応援に来てくれたパパさんたち

最高の応援団でした☆

千葉市立千葉高等学校　女子バレー部顧問：佐藤　（TEL：０４３－２５１－６２４５）

中学生の皆様、練習見学 大歓迎です！！ご連絡下さい☆

次のページから
新チーム　スタート！！
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●選手権　1次ラウンド（７月）

１回戦

市立千葉 千葉女子

２回戦

市立千葉 昭和秀英

準決勝

市立千葉 千葉経済

決勝

市立千葉 幕張総合

１、２年生のみで挑んだ初めての大会でした。

大会直前に休校となり、満足な練習ができない中での大会となりましたが、

当日はよく頑張ってくれました。次は地区優勝狙います！！

●千葉市民大会、中止

●第８地区　交流大会（11月）

１回戦

市立千葉 千葉北

２回戦

市立千葉 犢橋

準決勝

市立千葉 市立稲毛

決勝

市立千葉 検見川

目標としていた決勝まで勝ち進むことができました。

決勝戦の相手は、県ベスト８の検見川高校で、さすがの強さでした。

まだまだ市千葉もここから強くなりたいと思います！
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新チーム　スタート！！　　目指せ、県ベスト１６！！
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●新人戦　第８地区予選　（12月）

１回戦

市立千葉 千葉西

２回戦

市立千葉 市立稲毛

３回戦

市立千葉 千葉東

準決勝

市立千葉 磯辺

決勝

市立千葉 幕張総合

今回も準優勝でした・・・

市千葉らしい粘りのバレーができるようになってきましたが、あと一歩が

まだまだ届きません。地区優勝と県ベスト１６を目指して頑張ります！！

●新人戦、県大会中止

●卒業式（３月）
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どんなときも一生懸命に

練習に励んでいた３年生。

3年間でグングン上手くなりました！

たくさんの感動をありがとう！

卒業後の活躍にも期待しています☆
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令和３年度  市立千葉  女子バレーボール部  チーム紹介 

 

〇 顧問 佐藤より 

 市立千葉高校女子バレー部顧問の佐藤です。顧問になって５年目となりました。チームはいつも

元気に活動しております！年々まとまりも強くなり、地区大会だけでなく県大会でも結果を残せる

ようになってきました。選手たちの一生懸命な姿や成長ぶりには毎年感動しております。 

 チームの特徴としては、とにかく粘り強く、チーム全員で一生懸命に繋いだボールで点を重ねる

ので、１点１点の重み、そして勝利の喜びはとても大きいです！そんな市千葉のバレーで、地区で

優勝し、県大会でベスト 16に入ることが目標です！ 

 選手たちを支えてくださる保護者や OG に応援して頂けること、たくさんの素晴らしいチームと

練習試合をさせて頂き、様々な大会にご招待頂けること、それらがここ数年のチームの成長の大き

な要因だと実感しておりますので、これからも周りから愛され、応援されるチームとなれるよう精

進していきたいと思います！ 

 勉強もバレーも頑張りたい中学生の皆さん！ぜひ一度、市千葉に来てみてください！！ 

〇 令和３年度 ３年 キャプテン福田より ～総体を終えて～ 

昨年度から練習試合や合宿が満足にできず、新人戦などの大会もなくなってしまい、不安な気持

ちもありましたが、最後の総体があると信じて全員で切磋琢磨しながら頑張りました！総体では、

相手に負けないレシーブの粘りで、長いラリーでも 1点を掴み取り、市千葉らしい相手を圧倒する

ような雰囲気で試合ができ、格上の相手に対しても接戦に持ち込むことができました！ 

目標の県ベスト 16 という目標は達成できませんでしたが、地区大会では日頃の練習の成果を十

分に発揮することができましたし、県大会でもベスト 32という結果を残すことができました！ 

これから先の受験や高校卒業後も、市千葉バレー部で頑張った 3年間のことを思い出してどんな

事でも乗り越えていきたいと思います！ 



 

〇 令和３年度 ２年 新キャプテン杉本より 

私たちの目標は、県大会でベスト 16に入ることです！ 

熱心に指導してくださる先生、同じ目標を持って励む仲間、支えてくれる家族への感謝の気持ちを

忘れずに日々努力していきたいと思います！ 

そして今までプレーや行動で示してくださった先輩方の部活、そしてバレーボールに対する熱い

想いを引き継いで、私たちにとって大きな目標である県ベスト 16を達成してみせます！！ 

〇 ２年生部員から、中学生に向けて 

熱い指導をしてくださる先生、共に切磋琢磨し高め合える仲間と部活をすることで、バレーボー

ルの技術だけではなく、メンタル面においても成長することができます！応援されるチームを目指

し、礼儀や周りの方々への感謝の気持ちを大切にして活動しています。初心者でも大歓迎です。ぜ

ひ一緒にバレーボールをしましょう！ 

〇 １年生部員から、中学生に向けて 

私は、中学 3年生の夏にバレー部の練習に参加しました。全員が声を出し、1本 1本のボールを

必死に追っている姿を見て、私もこのチームでバレーをやりたいと思いました！ 

今では、熱心に指導してくださる先生と憧れの先輩方、そして同級生の仲間とともに日々充実し

た活動ができています！心の底から、市千葉のバレー部に入って良かったと思っています！ 

（轟町中出身） 

 

 

 

中学生のみなさん！練習見学、大歓迎です！ 

ぜひ市千葉で、一緒に熱いバレーをしましょう！！ 


